
Niederschrift 

Sitzung des Ausschusses für Touristik, Wirtschaftsförderung und Bürgerpark 
der Gemeinde Gelting 

Sitzungstermin : 

Raum, Ort: 

Sitzungsbeginn: 

Sitzungsende: 

Anwesenheit 

Anwesende: 

Vorsitz 

Frau Jasmin Schalk 

Mitglieder 

Frau Karola Callsen 
Herr Hans-Jürgen Klose 
Herr Harald Kluge 
Frau Malin Nissen 
Herr Volker Nissen 
Frau Maike Thomsen 
Herr Michael Thomsen 
Herr Marco Witt 

Dienstag, 05.03.2019, 19:30 Uhr 

Gasthof Gelting, Norderholm 28, 24395 Gelting 

19:30 Uhr 

21 :45 Uhr 

Weitere Gemeindevertreter 
Herr Boris Kratz 
Hinrich Maack 

Gäste 
Für das Dalien Komitee Herr und Frau Tischler, Frau Baronin von 
Hobe, Frau Kruse und Herr Wollenschlager, 
- für den Reiterhof Mon Cheval waren Yvonne Weber und Carsten 
Weber-lIIerhaus anwesend. . 



Verwaltung 

Abwesende: 

Mitglieder 

Herr Volker Nissen 

Tagesordnung 

Öffentlicher Teil: 

Protokollführung 
Herr Hans-Jürgen Klose 

fehlt entschuldigt 

1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmaßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfahigkeit und gegebenenfalls Beschluss 
über Änderungsantrage zur Tagesordnung 

2 Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte. 

3 Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 06.11.2018 
4 Bericht der Ausschussvorsitzenden Vorstellung Beratung und Beschlussempfehlung über 
5 Vorstellung, Bratung und Empfehlung zu einem Dalienfest 2019 in Gelting (Franscesca 

Tischler) 
6 Vorstellung, Beratung und Empfehlung zu Kutschfahrten in Gelting (Mon Cheval, 

Rabenholz) 
Vorstellung, Beratung und Empfehlung zu unserem WOhnmobilstellplatz in Wackerballig 

1- Fortschritt in den Projekten 
8 Einwohnerfragestunde 
e Verschiedenes 

Nichtöffentlicher Teil: 

110 Vorstellung, Beratung und Empfehlung zu unserem Wohnmobilstellplatz in Wackerballig. 

Protokoll 

Öffentlicher Teil: 



1 . Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls 
Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung 

1. Die Vorsitzende Jasmin Schalk begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ausschusses für 
Touristik, Wirtschaftsförderung und Bürgerpark der Gemeinde Gelting sowie die Zuhörer. 
Sie stellt fest, dass zur Sitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde. Es ergibt sich kein 
Widerspruch. Der Ausschuss ist beschlussfähig. 

2. Es wurde einstimmig beschlossen den TOP 7 nichtöffentlich zu beraten. 

Geltinger Tage - die Gewerbetreibenden sollen ermuntert werden ein Angebot für die 
Festtage beizusteuern. 
Internetauftritt- Jasmin Schalk wird einen Termin bei einem Anbieter wahrnehmen zwecks 
Aktualisierung der Geltinger Homepage. 
Kneippbecken- es soll ein Termin und Gespräch auf dem Bauhof bezgl. eines Angebots 
zur Restaurierung des Kneippbeckens. Dazu soll ein Förderantrag bei der Aktivregion oder 
anderswo gestellt werden. 
E-Mobilität- soll erkundet werden. 

2 . Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 06.11.2018 

Die Niederschrift der Sitzung ist zur Kenntnis gegeben worden. Es werden keine/folgende 
Einwendungen / Ergänzungen vorgebracht: 

Beschluss: 
Die Niederschrift der Sitzung vom 06.11.2018 wird genehmigt. 

Abstimmung: 

Anzahl der Mitglieder davon Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
des Gremiums anwesend 

10 9 9 0 0 

3 . Einwohnerfragestunde 

Es liegen keine Anfragen vor. 

4 . Bericht der Ausschussvorsitzende 

Geltinger Tage- die Gewerbetreibenden sollen ermuntert werden, ein Angebot für die 
Festtage beizusteuern. 
Internetauftritt- Frau Schalk wird einen Termin bei einem Anbieter zwecks Aktualisierung 
der Geltinger Homepage wahrnehmen. 
Kneippbecken- die Vorsitzende teilt mit, dass es ein Termin und Gespräch auf dem 
Bauhof bzgl. eines Angebotes zur Restaurierung des Kneippbeckens geben wird. Dazu 
Soll ein Förderantrag bei der Aktivregion oder anderswo gestellt werden. 
E-Mobilität- soll erkundet werden. 



Abstimmung: 

Anzahl der Mitglieder davon Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
des Gremiums anwesend 

10 9 9 0 0 

5. 
Vorstellung, Beratung und Empfehlung zu einem Dalienfest 2019 in Gelting (Frau 
Franscesca Tischler) 

Frau Tischler stellt dem Ausschuss mit einer Fotopräsentation das Dalienkommitee 
vor. Sie bekam dafür breiten und positiven Zuspruch. 

Beschluss: 
Der Ausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung das Dalienfest als Projekt mit der 
Maßnahme aufzunehmen, dass der Gemeinde Gelting keine Kosten entstehen. 
Des Weiteren empfiehlt der Ausschuss der Gemeindevertretung, sich eine Aufstellung 
aller Kosten vorlegen zu lassen, um gegebenenfalls eine Förderung zu beantragen. 

Abstimmung: 

Anzahl der Mitglieder davon Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
des Gremiums anwesend 

10 9 9 0 0 

6 . Vorstellung, Beratung und Empfehlung zu Kutschfahrten in Gelting durch den 
Reiterhof Mon Cheval aus Rabenholz 

Der Reiterhof Mon Cheval stellte mit einer Fotopräsentation seine geplanten Kutschfahrten 
In und um Gelting vor. Hierzu liegt noch ein Antrag zur Entscheidung beim Ordnungsamt 
des Kreises vor. 
Nach Beantwortung einiger Nachfragen der Ausschussmitglieder, befand der Ausschuss 
das hier ein gut ausgearbeitetes und schlüssiges Konzept vorliegt. 
Die Ausschussmitglieder empfahlen einstimmig der Gemeindevertretung, nach 
Zustimmung des Ordnungsamtes, den Reiterhof Mon Cheval hinsichtlich der geplanten 
Kutschfahrten zu unterstützen. 



'+. Fortschritt in den Projekten und Arbeitskreisen 
- Kite Surfer- Parkplätze könnten auf den alten Grünkompostplatz verlegt werden. 
- Hundestrand- Beginn und Ende des Hundestrandes braucht neue klarere 

Hinweisschilder! 
- Karola Callsen berichtet über die Tierwege und das es da kaum noch Beschilderung gibt. 

Sie macht den Vorschlag, das vier Werbeträger für die Schilder, die 20 cm hoch x 30 cm 
breit und einen QR-Code in Dänisch und Englisch gefunden werden sollen. 

- Projekt Mitfahrbänke- Marco Witt berichtet, dass das Interesse anderer Gemeinden 
stetig wächst wie z. B. auch in Steinberg, Steinbergkirche und Pommerby. Da geht noch 
mehr in Richtung Kappein und Flensburg. 

9. Verschiedenes 
Harald Kluge stellt fest, dass die Wassergräben in Wackerballig schlecht leerlaufen. 
Michael Thomsen weist auf den Mangel an Behältern für die Hundekotbeutel rund um 
Geltin[nd in Richtung Lehbek und Rabenholz hin. 

F~,S ,\~ , , ~d\~\tL 
Jasmin chalk Hans-Jürgen Klose 

Vorsitz Protokollflihrung 
Vorname Name Vorname Name 
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